

Participación de la Embajadora ITO en la Ceremonia de inauguración del Proyecto APC de la Municipalidad de Peñaflor,

El día 10 de septiembre de 2024, la Embajadora ITO participó en la ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición de Camión Limpia Fosas para la Comuna de Peñaflor” del programa APC.

Este Proyecto consiste en la donación de un camión limpia fosas a la Municipalidad de Peñaflor, que mejorará las condiciones sanitarias de la zona como es el servicio de alcantarillado de la ciudad, lo que contribuirá a una mejor calidad de la población.

Esperamos sinceramente que este vehículo donado ofrezca mayores condiciones higiénicas y sanitarias para los habitantes, y de esa forma traer bienestar y sonrisas a los rostros de muchos vecinos.



Discurso de la embajadora



Discurso del alcalde de Peñaflor



Corte de cinta



Camión limpia fosas donado